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INDICAÇÃO N.º  159 /2017 

 

 

Indico à Mesa, observadas as exigências regimentais, que seja 

encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, providências junto à Secretaria Municipal Competente, para que seja 

criado um espaço na Rádio Educativa “Estrela FM”, para que a comunidade 

conheça mais os Vereadores.  

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Muitos munícipes não conhecem todos os representantes do 

Legislativo, e com este projeto, que não geraria custos, poderiam levar ao 

conhecimento da população o trabalho executado de cada um. 

Seria um horário semanal, um “Momento do Legislativo”, onde o 

Vereador pudesse apresentar seus projetos executados até o momento e, também, 

projetos futuros; ficar mais conhecido pela população, e sem custo nenhum, pois 

estariam usando um veículo de comunicação do município. 

Acredito que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal que, na certa, não poupará esforços para atendê-la. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 10 de abril de 2017. 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 10 

de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 11 de abril de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


